

Bentuk Kepedulian terhadap Anggota, Kapolrestabes Surabaya Bersama Bhayangkari Takziah Almarhum Aiptu Moediharto Panit Samapta Polsek Gayungan

Achmad Sarjono - SURABAYA.NETWORKS.CO.ID

Mar 17, 2022 - 14:37



SURABAYA - Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan, SH, SIK, MH bersama Ketua Bhayangkari Kota Besar Surabaya, Ny. Gita Yusep

dan PJU (Pejabat Utama) Polrestabes Surabaya menghadiri upacara Pemakaman Almarhum Aiptu Moediharto Panit Sanapta Polsek Gayungan.

Upacara Pemakaman secara dinas Kepolisian itu dipimpin oleh Kapolsek Gayungan KOMPOL Suhartono bertempat di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Delta Pralaya Ds. Tambak Gebang, Kec. Sidoarjo Kab. Sidoarjo, Rabu 16/3/2022).

"Saya mewakili Keluarga Almarhum dan Keluarga Besar Polsek Gayungan Polrestabes Surabaya meminta maaf kepada semua pihak atas kesalahan yang dilakukan Almarhum baik yang di sengaja maupun tidak di sengaja," amanat Kompol Suhartono.

Disebutkan, semasa hidupnya, Aiptu Moediharto meninggal di usia 56 tahun, dan bertempat tinggal di Perum Permata Alam Permai Ds. Gendeng Kec. Gedangan Sidoarjo.

"Semoga almarhum Aiptu Moediharto di terima Allah SWT, di ampuni segala dosa - dosanya serta di terima amal ibadahnya," tutup Kapolsek Gayungan.

Masih di tempat yang sama Kapolrestabes Surabaya memberi doa dan penghormatan terakhir kepada Almarhum.

"Kami telah merasa kehilangan. Almarhum dikenal sebagai sosok yang selalu melaksanakan tugas dengan baik, dan selalu disiplin," kata Kapolrestabes Surabaya.

Kehadiran Kapolrestabes Surabaya merupakan bentuk Kepedulian terhadap anggota Polrestabes Surabaya dan Jajaran sekaligus memberikan dukungan moril kepada keluarga yang ditinggalkan.

"Kami atasnama pimpinan Polri, khususnya Polrestabes Surabaya serta anggota Bhayangkari menyampaikan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum, semoga almarhum Husnul Khotimah dan keluarga yang ditinggalkan ikhlas dan tabah dalam menghadapi cobaan ini " pungkas Kapolrestabes Surabaya. (Jon)